

IWO

Soal Kisruh Jalan Santai Paslon Nomor 1, Rizal Suparman Tegaskan Zosep Bukan Kader PPP atau Anggota Relawan Rajungan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Oct 28, 2024 - 19:32



Sukabumi - Ketua PAC PPP Palabuanratu Erik, sekaligus ketua relawan Rajungan, Rizal Suparman, memberikan klarifikasi terkait isu yang beredar seputar kericuhan yang terjadi pada acara jalan sehat pasangan calon bupati Sukabumi nomor urut 01, yang berlangsung pada hari Minggu, 27 Oktober 2024.

Rizal Suparman menanggapi tuduhan bahwa (Asep Mustofa) akrab di panggil Zosep, seorang individu yang disebut-sebut sebagai penyusup dari pasangan calon 02, bertanggung jawab atas kericuhan tersebut. Dalam sebuah video yang beredar di media sosial, Zosep menyatakan bahwa dirinya adalah pendukung Zainul, calon wakil bupati nomor urut 01, yang semakin memperkeruh situasi.

Dalam klarifikasinya, Rizal menegaskan bahwa Zosep bukanlah kader Partai Persatuan Pembangunan (PPP) dan tidak memiliki afiliasi resmi dengan tim relawan Rajungan. Ia menjelaskan bahwa Zosep dulunya merupakan anggota relawan Rajungan, namun telah keluar dari grup tersebut pada tanggal 9 Oktober 2024. "Kami tidak menerima jika ada isu yang menyebutkan bahwa Zosep adalah tim 02 yang menyusup. Dia sudah keluar dan tidak lagi terafiliasi dengan tim kami," ungkap Rizal, Senin, 28 Oktober 2024.



Rizal juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kedamaian dalam proses politik menjelang pemilihan bupati. Ia berharap masyarakat bisa lebih bijak dalam menyikapi informasi yang beredar dan tidak terjebak dalam isu-isu yang menyesatkan.

Dengan klarifikasi ini, Rizal Suparman berharap agar semua pihak dapat lebih fokus pada kampanye yang positif dan menggugah semangat demokrasi. "Mari kita jaga proses pemilu ini dengan baik dan tidak menciptakan keributan yang tidak perlu," tutup Rizal.

Rizal dan tim Rajungan terus berkomitmen untuk mendukung pasangan calon

bupati Sukabumi nomor urut 02, H. Asep Japar dan H. Andreas, dengan cara yang santun dan konstruktif demi kemajuan daerah.